

Carta a los Visitadores

Roma, 20 de abril de 2016

Queridos Visitadores,

¡Que la alegría del Señor Resucitado permanezca con ustedes siempre!

En marzo, y de nuevo este mes, ustedes han podido ver el anuncio que he enviado a través de la Oficina de la Familia Vicenciana con relación a nuestra celebración del 400 Aniversario del nacimiento del Carisma Vicenciano. El tema especial elegido para este año es “Acoger al Extranjero”.

Los líderes internacionales de la Familia Vicenciana, en diálogo con sus miembros, deben entregar sus planes en octubre de 2016 para esta celebración de un año de duración.

Durante la Asamblea General tendremos una oportunidad para debatir nuestra respuesta como Congregación. Para prepararnos para ese debate, pido a cada visitador que hable con sus misioneros sobre cómo pueden ellos marcar una diferencia en la vida de los extranjeros a quienes sirven como provincia. Tendrán la oportunidad de finalizar sus planes locales después de nuestro debate sobre este tema. De este modo compartiremos ambas estrategias, provinciales e internacionales, con toda la Familia Vicenciana.

Gracias por su trabajo de preparación a nuestra Asamblea General.

Vuestro hermano en San Vicente,

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General

Carta a los Líderes y Miembros de la Familia Vicenciana

Estimados Líderes y Miembros de la Familia Vicentina:

Como fue mencionado, en la reunión de la Familia Vicentina celebrada el pasado mes de enero, en Roma: el año próximo (2017), estaremos celebrando el 400° aniversario del nacimiento del Carisma Vicentino.

La Comisión de Colaboración de la Familia Vicenciana, después de haber recibido la aprobación del Comité Ejecutivo (VFEC), así como también la recepción entusiasta por parte de los participantes en el Encuentro (Roma), tiene el agrado de presentarles la Iniciativa Global, de nuestra Familia Vicentina, para la celebración de este año.

Una nota especial a los líderes internacionales: por favor asegúrense de que su “Plan de trabajo” como Rama Vicentina, pueda ser enviado a más tardar el 1° de octubre del corriente, al P. Joe Agostino a la siguiente dirección: vfo@famvin.org

Que el Señor bendiga todos nuestros esfuerzos, al acoger al forastero entre nosotros.

Vuestro hermano en San Vicente,

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General

“Fui forastero y me recibiste...”

Iniciativa global de la Familia Vicentina para celebrar el 400 Aniversario del Carisma en 2017.

En 2017 celebraremos el 400° aniversario del nacimiento del carisma Vicentino. En 1617, mientras predicaba en la iglesia de Châtillon, Vicente exhortó a la feligresía a tomar responsabilidad por una familia pobre de la parroquia que estaba gravemente enferma, y que necesitaba comida y consuelo. La familia se salvó gracias a la efusiva respuesta a ese llamado a la acción y como resultado de ese momento Vicente comprendió que la Caridad, para ser efectiva, debía también estar bien organizada - un evento que ha cambiado al mundo en los últimos 400 años.

Esta historia también trae a la vida un texto del evangelio al corazón de nuestro llamado Vicentino compartido. Mateo 25:35 “Fui forastero, y me recibiste”. Con la búsqueda y ayuda a los forasteros de nuestro entorno, mostramos solidaridad con ese evento en Châtillon y es como si fuéramos uno con nuestro llamado Vicentino - hacemos vida el ejemplo del Buen Samaritano en nuestra comunidad.

¿Quiénes son hoy los forasteros de nuestro entorno? Hay mucho en donde elegir: los refugiados que huyen de la opresión y la pobreza; los desplazados internamente en sus países debido a guerras civiles; los migrantes que buscan una nueva vida; los que no tienen hogar; los que, a solas, afrontan enfermedades físicas o mentales; aquellos que afrontan discriminación tal vez por su fe, raza o color; el joven o anciano solitario y vulnerable. Muchas de estas personas y situaciones ya están familiarizadas con el trabajo de los miembros de la Familia Vicentina a nivel global. De todas formas, ¿podemos hacer más?; ¿Están surgiendo nuevas pobrezas a las que estamos llamados a responder?

Para celebrar el 400° aniversario del nacimiento del carisma Vicentino, los dirigentes de la Familia Vicentina Internacional quieren invitar a sus miembros alrededor del mundo a considerar el cómo podríamos acoger mucho mejor a los forasteros en nuestras comunidades, haciendo de esto el foco del 400° aniversario del Carisma Vicentino.

El año de la acogida al forastero se celebrará del 1 de enero al 31 de diciembre de 2017. Será lanzado formalmente por el Superior General de la Congregación de la Misión el 15 de Mayo de 2016 - Fiesta de Pentecostés.

Esta fecha es especialmente significativa para nuestra Familia Vicentina, pues marca el final del año de la Colaboración emitiendo el llamado a la acción e invitándonos a descubrir maneras concretas para ir en busca de los forasteros de nuestro entorno. También nos conecta profundamente con la Iglesia Universal que, bajo la guía del Papa Francisco, celebra el Jubileo de la Misericordia.

Desde el 15 de mayo de 2016 en adelante, los dirigentes de la Familia Vicentina tendrán la responsabilidad de desarrollar un proceso de reflexión y consulta en su rama respectiva de la Familia Vicentina, trabajando de manera estrecha con sus equipos nacionales y regionales. Los invitamos a focalizarse en las siguientes preguntas:

- ✓ ¿Quiénes son los forasteros en nuestro entorno?
- ✓ ¿Cómo les estamos apoyando actualmente?
- ✓ ¿Qué nuevas necesidades están surgiendo?
- ✓ ¿Cómo podemos responder a esas necesidades?
- ✓ ¿Podríamos ser nosotros los forasteros en necesidad de ser bienvenidos?

Esta consulta y las ideas que surjan de ella, permitirá a cada rama de la Familia Vicentina el realizar, en octubre de 2016, un plan de trabajo, que deberá ser llevado a cabo en el 2017. Estos planes de trabajo serán remitidos a la Comisión de Colaboración de la Familia Vicentina, que coordinará y colaborará con las actividades a nivel global, a través de producción de material de reflexión y celebración, así también promocionando el año de celebración del carisma y actividades propuestas a través de la página web de Famvin. La comisión también recopilará un informe final de los logros e impactos de esta iniciativa a mediados de 2018, de manera que podamos medir el resultado de nuestras acciones a nivel global.

Allí donde la Familia Vicentina tiene conexiones más fuertes, les motivamos a colaborar a manera local, regional, nacional o a nivel internacional. Tal y como el mismo Vicente reconoció - Somos mucho mejores y más efectivos cuando trabajamos juntos.

Dar la bienvenida a los forasteros de nuestro entorno debe ser visto también como una invitación a todos aquellos que comparten (o que puedan estar interesados) en nuestros valores, misión y espiritualidad Vicentinos. Las personas a las que actualmente servimos son tan capaces de recibir al forastero como lo somos nosotros - si les invitamos a hacerlo. Esto no depende del grado de poder, riqueza o jerarquía. Esto es una oportunidad para todos de ser parte de nuestra familia y compartir nuestras celebraciones en el transcurso de este año

Carta a todos los Miembros de MISEVI Internacional

Roma, 23 de mayo de 2016

¡La Gracia y la paz de Nuestro Señor Jesucristo estén siempre con nosotros!

Mis queridos Hermanos de MISEVI: son ya 12 años en que he acompañado a MISEVI en su crecimiento... 12 años con muchos altos y algunos bajos en cuanto a nuestro progreso. He intentado invertir mucha energía en el desarrollo de lo que entendemos por MISEVI... lo que entendemos por ser Misioneros Seglares Vicentinos.

Por un lado, habíamos limitado el sentido del término “misioneros”, entendiéndolo por tales solo a los misioneros que viven en comunidad, o en misiones *ad gentes*; ellos son, ciertamente, significativo e importantes, y queremos que su número vaya creciendo. Pero MISEVI, significa más...; MISEVI está donde alguien es activo en su parroquia, o participando en apostolados con las Hijas de la Caridad y la Congregación de la Misión y otras ramas de la Familia Vicentina, donde alguien trabaja en misiones populares, en su parroquia o más allá de su parroquia o de su país, con el espíritu y el carisma de San Vicente de Paúl. Esto es MISEVI: laicos que viven y trabajan apostólicamente con el espíritu de San Vicente de Paul.

He visto muchos buenos ejemplos. Los que formalmente van haciendo parte de MISEVI internacional, y otros que todavía, por una u otra razón, se resisten de ser parte de esta visión global de Misioneros Laicos Vicentinos, pero hacen todo lo que hace MISEVI. Tal vez hay una resistencia a estructuras... o a Estatutos... o no sé a qué; pero tenemos la oportunidad de crecer y esto es lo que espero se siga.

Yo hubiese querido ver un mayor crecimiento del que hemos tenido, pero vamos para adelante y hay semillas sembradas en varios lugares. Hay mucha potencialidad en varios de los países donde está plantada la semilla de MISEVI y contamos mucho con los que son nuestros hermanos y hermanas mayores, digamos los que han iniciado este gran proyecto de la Familia Vicentina, los de MISEVI-España.

Podemos crecer, podemos ir pensando por ejemplo en misiones compartidas no solamente con Hijas de la Caridad o miembros de la Congregación de la Misión, sino también en y con comunidades nuevas que se van creando. Se trata, por ejemplo, de comunidades integradas por personas de distintas naciones, y no solamente de un país en particular; este es un reto. Las diferencias culturales son difíciles de confrontar; pero no debemos hacer de esas diferencias culturales una cosa que nos separa, sino, por el contrario, algo que puede enriquecernos en nuestro propio crecimiento y compromiso de fe. Podemos ampliar nuestra visión del mundo en el que vivimos, para que juntos podamos dar testimonio de que los cristianos se aman los unos a los otros y pueden vivir juntos independiente del país del que venimos, del color o la cultura que tenemos, de la lengua hablamos. A esto es a lo que estamos llamados: a dar testimonio. Y llamados a ser comunidades internacionales haciendo misión, compartiendo con otras Ramas de la Familia Vicentina, particularmente con la Congregación de la Misión y las Hijas de la Caridad.

Estoy muy impresionado con el trabajo que van realizando los misioneros de Bolivia, los de Honduras, y ahora la nueva comunidad de los misioneros de Angola. Abren sus puertas para recibir a otros, con un deseo de querer dar de sí mismos; les ayudan a crecer, les enseñan a amar a los pobres, no verbalmente o por medio de cursos académicos, sino con su propio ejemplo; les muestran lo que es el arte de amar a los Pobres, tal como hizo Sor Rosalía Rendu, que acompañó a los jóvenes que fueron los fundadores de la que es la rama más grande de la Familia Vicentina hoy en día: la Sociedad de San Vicente. Estamos hablando de Federico Ozanam y sus compañeros, que fueron acompañados por esta Hija de la Caridad y que, de ella y con ella, aprendieron el arte de amar a los Pobres.

Este es el mensaje que quiero dejarles a ustedes de manera particular: reconozcamos que trabajamos mejor cuando actuamos juntos; que haciendo realidad esta idea de la misión compartida... vamos a crecer.

Ahora estamos en un tiempo de preparación, de buscar estrategias para vivir más profundamente la celebración de los 400 años del nacimiento del carisma vicentino. Algo que vamos a estar celebrando como Familia Vicentina, desde enero del 2017 hasta finales del año.

Es un reto para nosotros, dar testimonio de que podemos trabajar juntos. Hemos escogido un tema particular, tomado del capítulo 25

del Evangelio de San Mateo, tan querido para San Vicente. A la luz de ese texto, sencillamente podemos entender que se nos dice: cuando tú tratas así a uno de ellos, - de los más necesitados - , lo estás haciendo conmigo. Y el versículo que nosotros queremos profundizar como familia Vicentina es el versículo 35, en la segunda parte: “*fui forastero y ustedes me recibieron*”; *fui* extranjero entre ustedes, y ustedes me hicieron sentir bienvenido. Ahí está la llamada que el Señor nos va haciendo a nosotros, y de una manera muy especial como Misioneros Seglares.

MISEVI tiene una gran capacidad de abrir sus puertas, abrir sus brazos, para recibir a las personas de su entorno que se sienten como extranjeros, ayudándoles a sentirse bienvenidos. Esto es una cosa básica de la vida cristiana y debe caracterizar a todos los vicentinos y en particular a los misioneros que están llamados a llevar una buena noticia a los Pobres y encontrar en los Pobres esta buena noticia para su propio crecimiento. Esta es nuestra llamada, evangelizar y servir, esta es nuestra misión, la cual vamos realizando en la caridad.

Voy concluyendo con esto y despidiéndome como Director General de MISEVI; puedo asegurarles que ha sido una experiencia bastante enriquecedora para mí. Mi oración y mi deseo es que cada uno profundice el espíritu misionero. Nuestros jóvenes, y las personas adultas que han entregado su vida al servicio del Señor con una fe profunda, y que después de muchos años de experiencia siguen compartiendo la palabra, y queriendo llevar este mensaje más allá, a los otros, son verdaderamente un regalo de Dios.

Y la historia es siempre es la misma... cuando uno está llevando la buena noticia, descubre que recibe de ella mucho más de lo que puede dar. Entonces esta es mi invitación: vamos a actuar en este espíritu Vicentino, en el espíritu de las virtudes que san Vicente reconoció como significativa en la vida de Jesús, en el espíritu que nos hace sentir que somos hombres y mujeres sencillos en nuestras relaciones uno con el otro, especialmente con el Pobre; personas humildes, conscientes de que nosotros no somos los grandes... grandes son los Pobres, y el más grande es el Señor a quien nosotros estamos llamados a dar la gloria.

Estamos llamados a ser mansos, de modo que cuando vamos llevando la Buena Noticia, los otros pueden acercarse a nosotros sin dificultad, y descubrir el amor y la misericordia de Dios a través de nosotros.

Como misioneros, también estamos llamados a ser personas sacrificadas, con un deseo de salir de nuestras propias zonas de confort, nuestros propios deseos de buscar nuestros intereses y darnos nosotros mismos a otros. Salir a las periferias... como nos invita el mismo Papa Francisco.

Estas son características de un misionero; y sobre todo, la característica de ser celosos por la misión que estamos realizando. Celosos, entusiasmados, en tal forma que la gente puede ver la gran alegría que sentimos de ser mensajeros de una Buena Noticia. Estas son las virtudes características que reconoció San Vicente en Jesús y que él deseaba vivir en su propia vida: la sencillez, la humildad, la mansedumbre, la mortificación y el celo apostólico.

Mis hermanos y Hermanas de MISEVI: los que llevan ya muchos años de experiencia, y han vivido comprometidos la misión, y los que están iniciando... tal vez con la idea de servir uno, dos o más años... vamos pidiendo al Señor nos ayude a caminar más con Él, y a ser lo que este año de la misericordia nos invita a ser: personas con los brazos abiertos, que manifiestan la misericordia de Dios Padre. Podemos serlo cuando nosotros mismos dejamos que el Señor nos abrace con su amor.

Que Dios los bendiga, cuenten con mis oraciones; con ellas seguiré unido a todos después de mi servicio como Superior General o Director general, como un misionero más con ustedes, realizando la misión compartida.

Su hermano en San Vicente,

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General

Carta a todos los Cohermanos

Roma, 14 de junio de 2016

Estimados Cohermanos:

La gracia de Jesucristo nos acompañe en esta etapa final de preparación para la Cuadragésimo Segunda Asamblea General que se realizará en Chicago, Estados Unidos de Norteamérica, del 27 de junio al 15 de julio de 2016.

Han sido muy numerosos los preparativos y latentes las expectativas de frente a este Encuentro de la Congregación. De hecho, será la primera vez que una Asamblea General tenga lugar fuera de Europa y en ella será elegido el nuevo Superior General para el próximo sexenio.

En este contexto, la comunicación jugará un papel muy importante, teniendo en cuenta el desarrollo de las tecnologías y las grandes posibilidades multimediales que tenemos de acceder a la información de forma inmediata. Por tal motivo, la Oficina de Comunicación de la Curia General ha preparado un Plan de Comunicación para que todos puedan acceder a la información, temas, desarrollos del trabajo relacionado con la Asamblea.

El Plan de Comunicación contempla el uso de los medios digitales y el acceso a las Redes Sociales. Cada una de ellas, tiene su público, sus lógicas y su lenguaje particular. Por lo tanto, es importante tener presente que se cuenta con diferentes canales para difundir la información de la Asamblea.

A continuación, se dará a conocer las direcciones de los diferentes sitios en donde los Cohermanos se podrán inscribir y estar en permanente conexión con la Asamblea. Los animamos a que den a conocer el contenido de esta carta, de modo que podamos vivir con mucha alegría este acontecimiento congregacional.

El sitio oficial de la Asamblea será <http://ag2016.cmglobal.org>.

Desde las Redes Sociales pueden seguir la Asamblea en:

RED SOCIAL	DIRECCION O URL
Facebook	https://www.facebook.com/CMGlobal.org/
Twitter	https://twitter.com/cmissionis
Google+	https://plus.google.com/b/ 103977904748116053441/ 103977904748116053441/posts
YouTube	https://www.youtube.com/channel/ UCOteJsDxllIgaFG4OZPcBe1g
Flickr	https://www.flickr.com/photos/cmglobal/
Scribd (AG2016 collection)	https://www.scribd.com/collections/16734116/ General-Assembly-2016

Continuemos orando por el éxito de nuestra próxima Asamblea General.

Su hermano en San Vicente,

G. Gregory Gay, C.M.
Superior General